
VIVERE  L’AMORE … FA  SEMPRE  BENE  AL  CUORE !!! 
 
La sera torno stanco dal lavoro, 
posteggio la mia macchina in cortile 
e salgo in casa, da colei che adoro, 
perché si mostra sempre più gentile. 
 Nel mentre lei mi abbraccia, guardo gli occhi 
 e in quelle sue pupille color mare, 
 dimentico i problemi, gravi o sciocchi, 
 e trovo il paradiso familiare. 
E’ bello quando sento la stanchezza 
che avvolge sia la schiena che la mente, 
poter contar su quella tenerezza 
che appaga e mi risveglia intimamente. 
 Non c’è cosa più bella nella vita 
 che avere una compagna assai fedele, 
 mi fa goder la gioia più infinita 
 e i baci suoi son dolci come il miele. 
… Quel soffermarsi a lungo nel suo sguardo 
e leggere all’interno i sentimenti 
d’un grande amore, tenero, maliardo, 
accompagnati a mille giuramenti. 
 Momenti belli, dove il mondo intorno 
 scompare, mentre vivo quella scena 
 in modo personale e il mio ritorno, 
 a casa, è la … vacanza più serena. 
Ma il merito, di questa circostanza, 
è tutto di mia moglie, affettuosa, 
che sa donare gioia ed esultanza, 
mostrandosi, ogni volta, premurosa. 
 … In altre case non avviene questo, 
 ci sono coppie che, purtroppo, a sera, 
 non trovano l’anèlito di un gesto 
 che possa render lieta l’atmosfera ! 
A volte, lui rientra stanco morto, 
si siede sul divano insofferente 
e non si assiste, dentro a quel rapporto, 
a un bacio dato in modo riverente. 
 E’ triste quando manca il vero affetto, 
 perché si perderà quel gran valore 
 che corrisponde a un vìvido rispetto 
 e a lungo andare … morirà l’amore ! 
E’ bene coltivare ogni rapporto, 
con tutti quei valori principali: 
la fedeltà, la stima ed il conforto, 
uniti ai sentimenti passionali ! 
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